



Treffen IG Zwergziegen

Mitglieder der Interessengemeinschaft Zwergziegen haben sich am Sonntag 23. August 2015 zu einem Treffen zusammengefunden. Felix Bösch aus Nassen war der Gastgeber. Dieses kleine Dorf mit bloss 300 Einwohnern liegt im schönen Neckertal.

Die Präsidentin Trix Probst durfte über 20 Mitglieder und Interessierte begrüßen. Besonders willkommen geheissen wurde Herr Erwin Bär als Vertreter von Kleintiere Schweiz. Felix Bösch erzählte uns zuerst ein wenig über sein Zuhause und über seine Zwergziegen. Vor seinem Haus ist das Gehege aufgestellt, welches von Felix selber entwickelt wurde um jeweils seine Ziegen an der Animalia auszustellen. In diesem Gehege tummelten sich heute wunderschöne Zwergziegen – unter anderem auch ein Muttertier mit ihren beiden Jungen vom März dieses Jahres. Diese beiden waren bald die Lieblinge aller Zwergziegenfreunde.

Beim gemeinsamen Mittagessen wurde dann rege über das gemeinsame Hobby ausgetauscht. Es ist immer wieder interessant Tipps und Tricks über die Haltung der Zwergziegen zu erfahren und allfällige Tausch und Käufe der Tiere zu besprechen. Unter den Züchtern steht oft die Frage im Raum, wo ein interessanter „neuer“ Zwergziegenbock ist, um eine gute, inzuchtfreie Züchtung zu garantieren.

Herr Erwin Bär weckte unser Interesse mit seinem Hobby, dem Taubenzüchten, ebenfalls. Als Parallel erkannten wir, dass unser Hobby wohl immer wieder Zeit und Arbeit erfordert, aber auch viele schöne Momente mit unseren Tieren beschert.

Im späteren Nachmittag machten sich alle wieder auf den Heimweg – die Geissen rufen bereits und wollen „gestallt“ werden.

Vielen Dank an Felix Bösch für die tolle Bewirtung und Organisation von diesem einmaligen Treffen.

Giswil, 31. August 2015 / Beata Fuchs